

# 学校長あいさつ



神奈川県立深沢高等学校ホームページをご覧いただきありがとうございます。

本校は、鎌倉市と藤沢市の境に位置し、藤沢駅からのアクセスも良い落ち着いた学校です。小規模校の利点を生かし、アットホームで穏やかな校風を維持しています。ご存じの通り、県立高校改革実施計画（Ⅲ期）により、藤沢清流高等学校と統合することが決まっています。令和9年3月に完校を迎えるため令和6年度の39期生が最後の入学生となりました。

令和7年度は2学年5クラスと3学年6クラスの学校となります。職員数も昨年度の2／3になりました。行事を行うにしても、この人数でやりくりしなければならなくなります。もっと人がいればできるのにと思うこともありますが、今年度からは「やれることをやれる範囲でベストを尽くす。」これを基本として学校を運営したいと思います。

また、これまで6色対抗だった体育祭は4色対抗になります。最大の学校行事である深高祭、伝統的に力を入れているシチズンシップ教育、防災学習をテーマの一つとして掲げた修学旅行など本校ならではの取り組みを行っていきます。

さらに、グラデュエーションポリシーとして次のことを掲げています。

- ・主体的に考え、行動して、自らの課題を解決する力の育成
- ・変化や多様性に富んだ社会の中で発揮される創造性や公共心の育成
- ・自らの命や生活を守り、豊かにする力の育成

そのためには、日々の授業を大切にし、部活動や学校行事を活性化し、生徒が成長できるよう教職員が協力し、一丸となって生徒を支援してまいります。何卒、本校の教育活動にご理解ご協力をお願いいいたします。

令和7年4月  
神奈川県立深沢高等学校 校長 与安 透